

# DR. MARK VAN RIJMENAM

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Founder, Dataloq and Speaker on Artificial Intelligence, Blockchain and Big Data



## Topics

- Artificial Intelligence
- Big Data
- Blockchain
- Business
- Future
- Future & Technology
- Technology

Dr Mark van Rijmenam adalah Pendiri Datafloq. Datafloq adalah sumber satu atap untuk teknologi baru, menawarkan informasi, wawasan, pengetahuan, dan peluang Eksekutif Tingkat C untuk mendorong inovasi dengan data. Dia memiliki gelar sarjana dalam manajemen perhotelan, Master of Science dalam Manajemen Pemasaran dan baru saja menyelesaikan PhD dalam Manajemen tentang bagaimana Big Data, Blockchain, dan Kecerdasan Buatan mengubah organisasi.

Dia adalah pembicara publik internasional yang sangat dicari, Big Data dan ahli strategi Blockchain dan penulis buku terlaris Think Bigger - Mengembangkan Strategi Big Data yang Sukses untuk Bisnis Anda. Dia adalah penulis bersama buku Blockchain: Transforming Your Business and Our World, yang merinci bagaimana blockchain dapat digunakan untuk kebaikan sosial. Buku ketiganya, The Organization of Tomorrow, akan diterbitkan pada Q1 2019. Ia dinobatkan sebagai top 10 influencer Big Data global dan salah satu orang Blockchain paling berpengaruh. Ia meraih gelar PhD di bidang Manajemen dari University of Technology, Sydney. Penelitiannya adalah tentang bagaimana organisasi harus berurusan dengan analitik data besar, Blockchain dan AI dan dia adalah anggota fakultas dari Blockchain Research Institute di Kanada. Dia adalah penasihat strategis untuk beberapa startup blockchain dan penerbit buletin 'f(x) = ex' yang dibaca oleh ribuan eksekutif.

Dia telah memberikan kuliah di Universitas Bisnis Nyenrode, Universitas Teknologi Sydney dan telah berbicara di Australia, Kanada, Prancis, Cina, Hong Kong, Inggris, Jerman, Belgia, Rusia, Malaysia, Kroasia, Afrika Selatan, Kolombia, Amerika Serikat, Dubai dan Belanda antara lain. Keynote dan workshop Van Rijmenam sangat inspirasional dan memberikan pemahaman yang mendalam tentang perubahan yang sedang kita alami saat ini.

Dr Mark van Rijmenam dinobatkan sebagai top 10 Big Data influencer global dan salah satu orang Blockchain paling berpengaruh. Dia adalah penulis buku Think Bigger - Mengembangkan Strategi Big Data yang Sukses untuk Bisnis Anda, yang diterbitkan secara global pada bulan April 2014 dan diterbitkan dalam bahasa Cina pada tahun 2017. Ia juga merupakan penulis bersama buku ini: Blockchain: Transforming Your Business and Our World, yang diterbitkan dalam bahasa Inggris pada bulan Agustus 2018. Buku ketiganya, The Organization of Tomorrow, akan diterbitkan pada tahun 2019. Akhirnya, ia adalah staf pengajar di Blockchain Research Institute di Toronto, Kanada dan penasihat strategis untuk beberapa blockchain. startup Dia adalah penerbit buletin 'f(x) = ex' yang dibaca oleh ribuan eksekutif.

Dia adalah seorang wirausahawan dengan dorongan untuk inovasi (mengganggu) dan untuk membuat perbedaan dan menginspirasi orang lain. Tujuannya adalah menjadi katalis untuk inovasi global dan memungkinkan organisasi dan masyarakat untuk mengatasi beberapa tantangan terbesar di dunia. Ia dinobatkan sebagai top

## 10 Big Data influencer global.

Dr Mark van Rijmenam percaya pada tanggung jawab yang berkelanjutan, sosial dan ekonomi ketika melakukan bisnis atau menciptakan perusahaan. Dia dapat memberi saran kepada organisasi Anda tentang cara menggabungkan tren seperti analitik data besar, blockchain, dan AI dalam organisasi Anda dan bagaimana Anda dapat mengembangkan strategi yang didorong data. Van Rijmenam menciptakan model unik untuk melakukannya, model A2 + D2. Dia telah memberikan kuliah di Universitas Bisnis Nyenrode, Universitas Teknologi Sydney dan telah berbicara di Australia, Kanada, Prancis, Cina, Hong Kong, Inggris, Jerman, Belgia, Rusia, Malaysia, Kroasia, Afrika Selatan, Kolombia, Amerika Serikat, Dubai dan Belanda antara lain. Keynote dan workshop Van Rijmenam sangat inspirasional dan memberikan pemahaman yang mendalam tentang perubahan yang sedang kita alami saat ini.